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Le président, Monsieur Patrick Jaquenoud ouvre l’assemblée à 19h08. Il souhaite la bienvenue à tous les membres 
présents et salue chaleureusement nos invités de la soirée, Monsieur Kilian Thonney, direction de l’entreprise ElectroSol et 
Monsieur Sébastien Nobs, trésorier de la section du sous-arrondissement Jura Nord-Vaudois. 

 
 

1. LISTE DE PRÉSENCE 
Les membres ont été convoqués par courrier. 10 membres présents. 
Excusés : Jean-Michel Magnenat, Sylvie Picard, David Herren, Lorenzo Mogavero, Bertrand Gaillard, Joëlle Gaillard, 
Anna Montefuso et Christine Vuagniaux. 

 
2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 2 SEPTEMBRE 2021 

Le PV est accepté à l’unanimité. 
 

3. ADMISSION ET DÉMISSION 
Néant 
 

4. RAPPORT DU PRÉSIDENT 
Après mon élection à la présidence de la section et une année de fonction. 
 
Certes, il faut se faire sa place au milieu de personnalités qui ont une plus grande expérience notamment aux 
réunions de l’arrondissement. 
 
J’ai participé à une grande partie de celle-ci ainsi qu’à la plupart des congrès du PLR Vaud. 
 
Première année de présidence et première campagne électorale en tant que suiveur pour le Grand Conseil. 
 
Ce fut enrichissant sur le plan personnel, car cela m’a permis d’élargir mon réseau. 
 
La réélection de Patrick Simonin fut une joie tout comme le très beau résultat de Ilhem Grivat pour une première 
participation. 
 
Pour terminer, je tiens à remercier mes collègues du comité qui me sont d’une aide précieuse avec toujours de 
bons conseils quant à la tenue de ma fonction. 
Je vous souhaite une bonne assemblée. 
 

5. RAPPORT DU CAISSIER 
Monsieur Didier Béguelin, caissier, présente son rapport. L’exercice 2021-2022 (1er juillet au 30 juin) se solde 
avec un montant de CHF 5’972.90. 
Diminution de CHF 2'025.50 par rapport à l’exercice précédent, cette diminution est due aux doubles factures du 
sous-arrondissement. 
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6. RAPPORT DES VÉRIFICATEURS DE COMPTES 

Monsieur Christophe Mermoud, membre vérificateur, nous annonce que les comptes ont été vérifiés le 22 août 
2022, par pointage aléatoire. Monsieur Christophe Mermoud ayant constaté une excellente tenue de ceux-ci, 
invite l’Assemblée à accepter ces comptes et à remercier Monsieur Didier Béguelin pour son travail. 
 
Le président demande s’il y a des questions sur les comptes.  
Aucune question est posée.  

 
7. APPROBATION DES RAPPORTS 

Le président, Monsieur Patrick Jaquenoud invite l’assemblée à accepter les rapports. Ceux-ci sont acceptés à 
l’unanimité. 
 

8. ÉLECTIONS DU COMITÉ 
Monsieur Patrick Jaquenoud, président réélu à l’unanimité 
Monsieur Yann Brechbühl, vice-président réélu à l’unanimité 
Monsieur David Herren, président de la section d’Orbe réélu à l’unanimité 
Monsieur Jean-François, vice-président de la section d’Orbe réélu à l’unanimité 
Monsieur Didier Béguelin, trésorier réélu à l’unanimité 
Madame Ilhem Grivat, secrétaire réélue à l’unanimité 
Monsieur Pierre-Alain Wieland prendra la fonction de webmaster 
Membre de droit : 
Monsieur Patrick Simonin, Député 
Monsieur Bertrand Gaillard, Syndic 
Madame Myriam Schertenleib, Municipale 
Monsieur Serge Berthoud, Municipal 
 

9. ÉLECTIONS DES VÉRIFICATEURS DE COMPTES 
Madame Romaine Girardet passe comme membre rapporteur, Madame Anna Montefusco passe deuxième 
membre et Monsieur Hugues Schertenleib comme membre remplaçant. Le président les remercie. 

  
10. BILAN DES ANNÉES DE NOTRE DÉPUTÉ, MONSIEUR PATRICK SIMONIN 

Notre député nous commente le déroulement de la campagne et des actions mises en place avec les candidats 
de l’ancien district. 
 
Il nous donne son compte rendu de ce qui s’est passé pendant cette année, il commence par ses interventions 
pendant les réunions parlementaires et au niveau local. 
Pour résumer, Monsieur Patrick Simonin remarque que l’année était non pas moins intensive mais différente. 
 
Après son entrée au bureau du Grand Conseil, son souhait est de se porter candidat à la présidence du Grand 
Conseil pour la période 2026-2027. 
 
Monsieur Patrick Simonin reste à disposition pour d’éventuelles questions. 
L’assemblé le remercie par des applaudissements. 
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11. DIVERS ET PROPOSITIONS INDIVIDUELLES. 

Monsieur Etienne Maire remercie notre député pour son travail et de son suivit auprès du parlement concernant 
les mosaïques d’Orbe. Il demande qu’une délégation demande une feuille de route auprès du conseil d’Etat. 
 
Il demande aussi un nettoyage des sentiers des Gorges de l’Orbe selon la convention intercommunale en vigueur. 
Pour permettre aux chaises roulantes d’y accéder. 
 
Monsieur Serge Berthoud répond à Monsieur Etienne Maire que des nettoyages sont régulièrement entrepris sur 
ce sentier. Il proposera aux autres communes de voir avec la Protection Civile pour un nettoyage global des 
sentiers. 
 
Monsieur Yann Brechbühl demande si les communes peuvent intervenir sur les horaires des transports publique. 
 
Monsieur Serge Berthoud répond qu’il a très peu de marge de manœuvre à ce sujet. 
 
Monsieur Christophe Mermoud demande quand viendra le RER à Orbe. 
 
Monsieur Serge Berthoud répond qu’il y a encore des oppositions. 
 
Madame Ilhem Grivat remercie l’assemblée pour leur soutien durant la campagne. 
 
Monsieur Pierre-Alain Wieland demande pourquoi il n’a y pas eu le repas du 24 janvier 2022 à Orbe et qu’est-il 
prévu pour le 24 janvier 2023. 
 
Le comité répond qu’en 2022 c’est le sous-arrondissement qui a organisé ce repas dû aussi à la campagne du Grand 
Conseil. Pour 2023, le comité planche déjà sur l’organisation du repas. 
 
Monsieur Etienne Maire informe que Monsieur Daniel Grivet organise une soirée pour le 24 janvier 2024 pour fêter 
les 600 ans du Pont des Moulinet à Orbe. 
 
Monsieur Serge Berthoud informe qu’il y aura des travaux sur ce pont en 2023. 
 
Monsieur Sébastien Nobs présente l’organisation du sous-arrondissement. 
 
La parole n’étant plus demandée, le président, Monsieur Patrick Jaquenoud clôture l’assemblée à 20h15 et passe 
la parole à notre invité de la soirée, Monsieur Kilian Thonney, direction de l’entreprise ElectroSol et informe qu’à la suite 
de son intervention un petit apéritif sera servi. 

 
 

Pour le comité  
Ilhem Grivat 


